



## Tras reunión con Adán, Monreal dice que no se deben dejar las denuncias a medias

**Ricardo Monreal**, líder de los diputados federales de Morena, planteó que en política no se debe dejar pendiente una acusación: el que denuncia debe formalizarla y el acusado debe exigir que se denuncie, y en ambos casos es para cerrar expediente y no quedar mal ante la población.



En el marco de la última sesión del año de su Taller de Lectura con diputados, el morenista hizo referencia a la mentira y la hipocresía que se vive en la política, por lo que recomendó a los legisladores conducirse con rectitud.



En el Taller, recomendó a sus compañeros leer “Obras políticas”, de Nicolás Maquiavelo, y comentó cómo en otras obras como "El Arte de la Guerra" de Sun Tzu o "El Político", de José Martínez Ruiz, “Azorín”, se plantean todas las circunstancias que viven los que se dedican a la política y cómo enfrentarlas.

La semana pasada, el diputado morenista protagonizó un diferendo con el líder de los senadores de Morena, Adán Augusto López, en el marco del recorte al gasto solicitado por el Senado, por 123 millones de pesos para 20125, según aprobó la Cámara de Diputados.

En la tribuna senatorial, López Hernández dijo que se absorbería la reducción pero acusó que en la pasada administración del Senado –a cargo de Monreal- hubo contratos irregulares; anunció la rescisión de dos, la presentación de denuncias e investigación de otros “negocitos”, lo que fue rechazado por Monreal, quien lo emplazó a presentar la denuncia.

Sin embargo ese enfrentamiento, al menos verbal, cesó luego de que el lunes ambos se reunieran con la presidenta Claudia Sheinbaum, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y la dirigente morenista Luisa María Alcalde.

Sheinbaum les pidió unidad y recordar que se deben al “pueblo”.

Este miércoles, con el argumento de hablar de Maquiavelo y su obra, Monreal mencionó: “realmente no cambia la esencia de la política, pues en la política tienes que actuar con honestidad y con rectitud, pese a que el político está sometido a vicisitudes, el político o la política ahora, –tenemos que hablar con lenguaje inclusivo- está sometido a intrigas palaciegas, a intrigas de tu equipo y de tu familia incluso”.

“Está sometido a golpes y elogios de los más cercanos que luego se te convierten en detractores. Esos son los grandes mensajes y por eso en la vida hay que resistir.



“El que se dedica a la política es obligado ver estas obras, porque en el camino te vas a encontrar con todas ellas, incluso mentiras, insultos o reconocimientos. Y normalmente no debes dejar pendiente una intriga, una mentira una acusación falsa, de eso habla 'El Político' y de eso habla Maquiavelo. No dejes abierto un expediente, tienes que cerrarlo”, reseñó.

Y por eso –agregó el líder de los diputados guindas- “cuando una gente amenaza con denunciar, tiene que terminar la denuncia y tiene que concluirla para que no quede mal frente a la población. Y el que está denunciado debe exigir que se presente la denuncia”.

Con referencia a los textos aseguró que si la denuncia tiene bases falsas o endeables y no se exige denuncia, “queda en el escenario de la población que si fue cierto, cuando fue producto de un mecanismo de maquinación o de invento por dañar el prestigio de una persona”.

El Taller de lectura lleva cinco sesiones y tiene enlistadas 14 lecturas, por lo que Monreal pidió a sus diputados que lean este fin de año.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2024/12/18/tras-reunion-con-adan-monreal-dice-que-no-se-deben-dejar-las-denuncias-a-medias>